



Corresponsabilidad, una de las cualidades más importantes de la rendición de cuentas: diputada Marcela Guerra

*La pluralidad es el sendero de la fiscalización parlamentaria que realicemos sobre la gestión pública del Gobierno Federal, indicó al término de la comparecencia de la titular de Segob.

Al dar por concluida la comparecencia de la titular de Gobernación (Segob) Luisa María Alcalde Luján, con motivo del análisis del Quinto Informe de Gobierno del Ejecutivo Federal, la presidenta de la Mesa Directiva, diputada Marcela Guerra Castillo, destacó que la corresponsabilidad es una de las cualidades más importante de la rendición de cuentas.

“Este ejercicio de rendición de cuentas, propio de un sistema constitucional democrático, tiene como una de sus cualidades más importantes la corresponsabilidad. Al titular del Ejecutivo y los integrantes de su gabinete les corresponde, por un lado, informar a la nación aquí representada de manera completa y veraz, el estado del ejercicio de sus despachos”, expresó desde el presídium del salón de sesiones.



“Mientras a esta Cámara del Poder Legislativo nos corresponde el análisis exhaustivo de la labor gubernamental para demandar lo que requieran el bienestar general y el fortalecimiento de la República”, subrayó.

Guerra Castillo afirmó que dentro de la pluralidad que fortalece y caracteriza a esta Soberanía, “ese será y seguirá siendo el sendero de la fiscalización parlamentaria que realicemos sobre la gestión pública del Gobierno Federal”.

Anunció que, de conformidad con lo que establece el artículo séptimo numeral cinco de la Ley Orgánica del Congreso Federal de los Estados Unidos Mexicanos, la versión estenográfica será remitida al Presidente de la República para su conocimiento.

https://m.facebook.com/story.php?story_fbid=pfbid02uiTYiKwUxpYJfsG7eC81XvGzXjVDazbxpgHcyvNmWTaQw4d44EupaxbcTTLpPLFAI&id=100083649492409&sfnsn=scwspwa&mibextid=RUbZ1f